



ASAMBLEA LEGISLATIVA
Correspondencia Recibida en el
Pleno Legislativo y LEIDA

Fecha: 07/12/22
Hora: 17:40
Firma: [Handwritten Signature]

San Salvador, 7 de diciembre de 2022

Diputadas y Diputados
Honorable Junta Directiva
Asamblea Legislativa
Presente.

ASAMBLEA LEGISLATIVA
Leído en el Pleno Legislativo el:

Firma: _____

En mi calidad de diputada de la Asamblea Legislativa y en el ejercicio de las potestades que me confiere el artículo 133 de la Constitución de la República, ante este honorable pleno **expongo:**

Que el 12 de octubre de 1972, nace en la ciudad de Zacatecoluca, departamento de La Paz, el Grupo Scout 141 como parte de la **Asociación de Scouts de El Salvador (ASES)**; que durante 15 años y antes de su inscripción formal como parte de la Asociación Scout de El Salvador, se mantuvo activo gracias al apoyo y tutela del Párroco italiano Fray Sixto Gossi, quien en ese entonces se desempeñaba como presbítero de la Iglesia El Calvario, de ese municipio.

El Grupo 141 de Zacatecoluca fue conocido en un principio como Organización "Los Aspirantes", siendo otorgada la calidad de Grupo Scout por la Casa Nacional Scout en el año de 1960, aunque sin la denominación No. 141 que actualmente ya posee. Asimismo, se ha contado con la participación de la población viroleña y de muchísimos feligreses de la Iglesia El Calvario, algunos residentes de la Colonia 27 de septiembre y sus alrededores; contando con una larga lista de ciudadanos que destacaron apoyando la conformación del Grupo, entre ellos se encuentran padres de familia como los esposos Adrián Barahona y Juanita Méndez, y la señora Virginia Rodríguez, entre muchas personas más.

En sus inicios, dicho Grupo Scout tuvo una diversa cantidad de locales en donde realizaban sus actividades y reuniones de liderazgo, siendo su primera sede de forma informal en el atrio de la Iglesia El Calvario del municipio de Zacatecoluca, posteriormente sus reuniones se realizaron en un predio baldío donde hoy se encuentra ubicado el Polideportivo de la Colonia 27 de septiembre. Durante la década de 1980 se reunían en la Hacienda Santa Catalina, conocida hoy como la Colonia San Francisco; y durante la década de 1990, su sede ha sido el Estadio Antonio Toledo Valle.

Con el paso del tiempo, se ha tenido una participación activa en la sociedad viroleña, aplicando día a día sus principios de DIOS, PATRIA Y HOGAR, a todas las actividades que a lo largo de estos 50 años han realizado. Así mismo han aplicado sus virtudes de lealtad, abnegación y pureza al servicio voluntario de las comunidades y a la formación de hombres y mujeres con alto espíritu de servicio social en la construcción de una sociedad más justa y digna.

Podemos destacar que dentro de las actividades más sobresalientes al servicio de la comunidad se encuentran aquellas que se realizaron junto a Cáritas Diócesis de Zacatecoluca en la atención de las emergencias por desastres y fenómenos naturales como lo fueron los terremotos de los años 1986 y 2001, mostrando un alto grado de protagonismo en la distribución de ayuda humanitaria en los dos municipios más afectados del departamento de La Paz, Santamaría Ostuma y San Pedro Nonualco.

Es necesario resaltar que, durante los últimos años, el Grupo Scout 141 de Zacatecoluca ha brindado apoyo llevando ayuda en cada una de las depresiones tropicales que han afectado a la población de nuestro país. La dinámica que se ha utilizado ha sido la de la activación del Grupo para la recolección de apoyo y distribución de los donativos recibidos para ser entregados a las comunidades más necesitadas del departamento de La Paz.

En el área lo social, el Grupo asume el rol de constructores de paz, es así que desde el año 2015 en coordinación con el movimiento Jóvenes Al Rescate de Zacatecoluca (JARZ), se realiza el torneo denominado "Noches mágicas de Fútbol", una iniciativa que tiene como finalidad la recuperación de espacios públicos de esparcimiento para la juventud viroleña, y con ello generar mente sana en cuerpo sano, contribuyendo a la construcción de una sociedad armoniosa.

A lo largo de su historia, el Grupo Scout 141 de Zacatecoluca ha formado líderes y lideresas con los principios y los valores del movimiento, generando en cientos de niños, niñas y adolescentes una influencia positiva en sus vidas, convirtiéndolos en personas de bien para la sociedad, responsables, serviciales, dignos de confianza y temerosos de Dios.

Por lo anterior en mi calidad de diputada por el departamento de La Paz, solicito se publique un pronunciamiento en los periódicos de mayor circulación nacional y en los medios de comunicación administrados por esta Asamblea Legislativa, con motivo de conmemorarse los CINCUENTA AÑOS DEL GRUPO SCOUT 141 DE ZACATECOLUCA, DEPARTAMENTO DE LA PAZ.

Anexo proyecto de pronunciamiento.

DIOS UNIÓN LIBERTAD



Francia Silva
Diputada suplente por el departamento de La Paz



ASAMBLEA LEGISLATIVA

LA ASAMBLEA LEGISLATIVA DE LA REPÚBLICA DE EL SALVADOR

EN EL MARCO DE CONMEMORARSE LOS

CINCUENTA AÑOS DEL GRUPO SCOUT 141 DE ZACATECOLUCA.

- I. Reconoce la innegable labor que durante los últimos cincuenta años ha realizado el Grupo Scout 141 de Zacatecoluca, departamento de La Paz, en la formación de liderazgos, valores y virtudes de muchísimos niños, niñas y adolescentes para convertirlos en personas con alto espíritu de servicio social y una activa participación en la construcción de una sociedad más justa y digna, sobre todo en el departamento de La Paz.
- II. Expresa sus felicitaciones a quienes, desde el 12 de octubre de 1972, han aportado, apoyado, colaborado e impulsado el actuar y el trabajo social comunitario que ha realizado el Grupo Scout 141 como parte de la Asociación de Scouts de El Salvador (ASES).
- III. Felicita a toda la población viroleña y a la feligresía de la Iglesia El Calvario del municipio de Zacatecoluca, en el departamento de La Paz, por haber jugado un rol importante en la conformación, reconocimiento y fortalecimiento del Grupo Scout 141 de Zacatecoluca, pues sin duda alguna, la labor altruista y voluntaria que durante estos cincuenta años ha brindado el Grupo Scout al servicio de la población, en especial en la atención de emergencias, desastres y fenómenos naturales, ha constituido un apoyo a las labores de contención de sus efectos y a la reconstrucción de las comunidades.

DADO EN EL SALÓN AZUL DEL PALACIO LEGISLATIVO: San Salvador, a los _____ días del mes de diciembre del año dos mil veintidós.